
 Протокол № 1 

заседания педагогического совета  общеобразовательной школы  при 

Посольстве России в США от 31 августа    2021 года 

 

Председатель: Рыжов А.И., директор школы. 

Секретарь:    Погосова А.Р., учитель начальных классов. 

 

Всего членов педагогического совета: 20 чел. 

Присутствовали: 20 чел. 

1.Рыжов А.И. 

2.Степанова О.А. 

3.Казанова Е.А. 

4.Баранов С.В. 

5.Баранова Н.В. 

6.Головина А.Д. 

7.Данцев А.Н. 

8.Данцева Н.И. 

9.Касаткина М.В. 

10.Копытков А.Н. 

11.Копыткова Т.Л. 

12.Логинова Е.С. 

13.Майорова Е.А. 

14.Погосова А.Р. 

15.Рыжова Е.Г. 

16.Сапрыкин В.Н. 

17.Сапрыкина Е.П. 

18.Славгородский Е.И. 

19.Януш И.М. 

20.Януш С.В. 

 

 

Тема педсовета: "Анализ работы общеобразовательной  школы при 

Посольстве России в США за 2020-2021 учебный год». 

 

Повестка дня 

 

1.Анализ работы общеобразовательной школы при Посольстве России в 

США за 2021- 2022 учебный год.  

2.Рассмотрение следующих документов как части Основной образовательной 

программы: 

 Принятие учебного плана  

 Принятие годового календарного графика 

 Утверждение рабочих программ, расписания и режима работы школы 

3.Создание комиссии по урегулированию разногласий между участниками 

образовательных отношений. 

4.Принятие Положения об организации и проведении промежуточной 

аттестации экстернов в специализированном структурном образовательном 

подразделении общеобразовательной школы при Посольстве России в США. 

5.Разное. 

             



                      По первому вопросу выступила Степанова О.А., заместитель 

директора по УВР. Ольга Александровна проанализировала работу 

общеобразовательной школы при Посольстве РФ в США за 2021-2022 

учебный год. Ольга Александровна отметила, что за прошедший период 

было уделено большое внимание выпускным классам, педагогами проведено 

много интересных открытых уроков, большое внимание уделялось вопросам 

укрепления здоровья обучающихся. Осуществлялся внутришкольный 

контроль за учебным процессом, методической работой, ведением школьной 

документации, линия преемственности в преподавании была 

основополагающей. Степанова О.А. подчеркнула, что на должном уровне 

была организована методическая работа школы: проводились тематические 

открытые уроки, факультативные занятия, предметные недели. Обучающиеся 

школы принимали активное участие в сетевых проектах загранучреждений 

школ МИД России, педагоги систематически участвовали в вебинарах, 

регулярно проводились учебные экскурсии. Заместитель директора по УВР 

проанализировала качество знаний обучающихся очной и очно-заочной форм 

обучения.  Отметила, что на высоком уровне проводилась воспитательная 

работа в школе. Заместитель директора отметила, что охват детей 

внеурочной деятельностью составил 95%.   

                Степанова О.А. отметила, что в 2020-2021 учебном году были 

проведены следующие общешкольные мероприятия: концерт к Дню знаний, 

концерт к Дню учителя, новогодний спектакль, новогодний утренник для 1-4 

классов, единые тематические классные часы, посвящѐнные: Дню народного 

единства, Дню защитника Отечества, Дню космонавтики, Дню Победы; 

торжественные линейки, праздничные выставки. 

                Степанова О.А. предложила утвердить методическую тему 

общеобразовательной школы при Посольстве РФ в США на 2021-2022 

учебный год: « Создание образовательного пространства, обеспечивающего 

личностную, социальную и профессиональную успешность учащегося путѐм 

применения развивающих технологий». Присутствующие педагоги 

проголосовали единогласно. Ольга Александровна довела до сведения 

присутствующих, что на конец 2020-2021 учебного года аттестовано 110 

обучающихся очной формы обучения. Процент успеваемости – 100%, 

качество знаний – 71% 
                  В 2020-2021  учебном году по  очно-заочной форме обучались 32 

человека, из них  аттестовано 30  .Процент  успеваемости – 100%, процент 

качества знаний – 83%.Общий результат по школе: количество 

аттестованных обучающихся – 140; % успеваемости – 100%; % качества 



знаний – 77%. Отличники учѐбы (очная и очно-заочная формы обучения) - 28 

обучающихся. 

                   По второму вопросу слушали Рыжова А.И., директора 

общеобразовательной школы при Посольстве РФ в США.  Андрей Иванович 

в своѐм выступлении   остановился на особенностях учебного плана для 11 

класса , представил для обсуждения годовой календарный график, 

расписание уроков, Положение об организации промежуточной аттестации 

экстернов, режим работы школы, сроки утверждения рабочих программ,  

руководителей МО и МС.  

                           В 2021-2022  учебном году в школе продолжат свою работу МО 

учителей начальных классов (руководитель – Погосова А.Р.), МО предметов 

естественно-математического цикла (руководитель – Баранов С.В.), МО 

предметов гуманитарного цикла (руководитель – Логинова Е.С.), 

руководитель МС – Степанова О.А. 

                  По третьему вопросу слушали Казанову Е.А., заместителя 

директора по воспитательной работе. В целях урегулирования разногласий 

между участниками образовательных отношений общеобразовательной 

школы при посольстве РФ в США по вопросам реализации права на 

образование, в том числе в случаях возникновения конфликта интересов 

педагогического работника, применения локальных нормативных актов, 

обжалования решений о применении к обучающимся дисциплинарного 

взыскания, на основании Положения о комиссии по урегулированию споров 

между участниками образовательных отношений общеобразовательной 

школы при посольстве РФ в США,  она предложила создать комиссию по 

урегулированию споров между участниками образовательных отношений 

общеобразовательной школы при Посольстве РФ в США в составе 3-х 

человек по 1 представителю от каждой категории участников 

образовательных отношений:  

 Акульчеву Александру, ученицу 10 класса - от обучающихся по 

решению совета старшеклассников от 04 сентября 2021 года; 

 Чукаеву Наталью Анатольевну - от родителей (законных 

представителей) несовершеннолетних обучающихся, по решению 

родительского комитета общеобразовательной школы при Посольстве 

РФ в США протокол № 1 от 13 сентября 2021 года;  

                   Данцева Н.И., учитель истории, предложила кандидатуру 

Казановой Е.А., заместителя директора по воспитательной работе, от 



работников  школы в состав комиссии по урегулированию споров между 

участниками образовательных отношений.  

 

 

                                Решение педагогического совета: 

 

1.Признать работу общеобразовательной  школы при Посольстве России в 

США за 2019-2020 учебный год удовлетворительной. 

2.Утвердить методическую тему на 2021-2022 учебный год « Создание 

образовательного пространства, обеспечивающего личностную, социальную 

и профессиональную успешность учащегося путѐм применения развивающих 

технологий». 

3. Принять поправки к Основной образовательной программе в части 

учебного  плана,  годового календарного графика работы. 

4. Принять  Рабочие программы, расписание уроков, составы МО и МС. 

5.Принять Положения об организации и проведении промежуточной 

аттестации экстернов в специализированном структурном образовательном 

подразделении общеобразовательной школы при Посольстве России в США. 

6.Разное. 

7.Утвердить состав комиссии по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений на 2021 - 2022 учебный год. 

 

 

 

Голосовали:  «за» - 20 человека; 

                       «против» - 0 человек; 

                       «воздержались» - 0 человек. 

 

Председатель:                  А.И. Рыжов 

Секретарь:                        А.Р. Погосова 


